
Invasión  de  ratas  en  una
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DGE  ordenó  desinfección  y
clases  virtuales  hasta  el
lunes
29 agosto, 2024

Se trata de la escuela primaria Coronel Pedro Díaz.

En las últimas horas, la comunidad educativa de la escuela
primaria Coronel Pedro Díaz, del distrito de Vista Flores, se
vio alterada por la invasión de ratas en el edificio escolar.
Los padres, muy molestos y preocupados, hicieron llegar sus
reclamos, tanto a la Dirección General de Escuelas, como al
Municipio, y a los medios de comunicación locales.
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Uno de los roedores atrapados.
Ante esta situación, desde la Dirección General de Escuelas,
Regional Valle de Uco, se tomó conocimiento y se ordenó la
suspensión  de  clases presenciales,  para poder comenzar con
el operativo de desinfección y extermino de los roedores.

De esta manera, se ordenó que los docentes y alumnos pasen a
la virtualidad, modalidad que se implementará hasta el próximo
lunes, día en el cual terminarían los trabajos de desinfección
y se podrían volver a las clases presenciales.

“Hoy jueves desde las 14 horas, comenzarán con los trabajos de
desinfección en el establecimiento en cuestión, estas labores
se  realizarán  también  mañana  y  el  lunes,  por  lo  que  los
docentes y alumnos, no tendrán clases presenciales”, informó
la Delegada Regional del  Valle de Uco, Fernanda  Barkudi,
titular de la Regional Valle de Uco.

La funcionaria de la DGE explicó todo el proceso que se ha
llevado adelante, desde la búsqueda de los presupuestos para
la contratación de una empresa que realice la erradicación de
los  roedores,  como  también  de  obras  que  mejorarán  el
saneamiento y la calidad en el establecimiento educativo.

Según  los  informes,  los  roedores  ingresarían  al  edificio
escolar  por  el  sistema  cloacal,  por  lo  que  no  solo  se
necesitará la desinfección, sino también la mejora y arreglo
de la infraestructura. Al respecto de la situación, Fernanda
Barkudi decía lo siguiente:


